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Datasheet of LK239 MODBUS Master/Slave Communication Extension 

Module 

Basic Features  

 Support the Profibus-DP slave station protocol  

 To support the MODBUS master slave/slave station protocol  

 To connect the LK CPU module and the external MODBUS master station/slave station  

 Installed in the I/O slot  

 Support hot plug   

 

Figure 1-1 External View of LK239 Module 

The LK239 module is the MODBUS master/slave communication extension module, supporting the 

Profibus-DP bus protocol the MODBUS protocol, realizing the data communication from the external 

MODBUS station to the LK CPU module.  

The LK239 module on the Profibus-DP side can only be used as the DP slave station and exchanges the 

parameters and data with the LK CPU module, thus realizing the functions of the DP slave station.  

The LM239 module on the MODBUS side can be used as the MODBUS master station, or as the MODBUS 

slave station, to obtain or send the MODBUS data, with Function Codes 01, 02, 03, 04, 05, 06, 15, 16 

supported.  

The Max. input and output data lengths for the MODBUS data area of the LK239 module are up to 244 

bytes separately. As the MODBUS master station, the Max. number of the supported slave stations must 

meet two restrictions of up to 244 bytes in total input (output) data length and up to 28 slave stations at 

the same time.  

  

 Whether the slave station or the master station, the LK239 module cannot 
transmit the REAL data directly by configuring the input/output data. It shall do 
this with the help of Zone M, with the high-low byte sequence exchanged. 
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Sergi
Техническое описание LK239 модуля расширения связи по MODBUS Главный/Подчиненный

Sergi
Основные особенности

Sergi
Поддержка протокола Profibus-DP (периферии) подчиненной станции

Sergi
Для поддержки протокола MODBUS главная станция/подчиненная станция

Sergi
Для соединения модуля ЦПУ серии LK и внешней главной станции/подчиненной станции по MODBUS

Sergi
Устанавливается в гнездо входа-выхода

Sergi
Поддержка горячего подключения

Sergi
Наборный переключатель

Sergi
Смешанный контакт

Sergi
Индикаторные лампы

Sergi
Рисунок 1-1 Внешний вид модуля LK239

Sergi
Модуль LK239 - это модуль расширения связи MODBUS главный/подчиненный, поддерживающий протокол шины Profibus-DP протокол MODBUS, реализующий передачу данных от внешней станции MODBUS к модулю ЦПУ серии LK.

Sergi
Модуль LK239 на стороне Profibus-DP может использоваться только в качестве подчиненной станции DP (периферии) и обмениваться параметрами и данными с модулем ЦПУ серии LK, реализуя таким образом функции подчиненной станции DP.

Sergi
Модуль LM239 на стороне MODBUS может использоваться как главная станция MODBUS или как подчиненная станция MODBUS для получения или отправки данных по MODBUS с поддерживаемыми кодами функций 01, 02, 03, 04, 05, 06, 15, 16.

Sergi
Максимальная длина входных и выходных данных для области данных MODBUS модуля LK239 составляет до 244 байт по отдельности. Как у  главной станции MODBUS, максимальное количество поддерживаемых подчиненных станций должно соответствовать двум ограничениям: общая длина входных (выходных) данных до 244 байт и использование до 28 подчиненных станций одновременно.

Sergi
Будь то подчиненная станция или главная станция, модуль LK239 не может передавать реальные данные напрямую путем настройки входных/выходных данных. Он должен сделать это с помощью зоны M, обменивая последовательность байтов высокий-низкий.
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The LK239 module is installed in the I/O slot of the LK backboard. The module itself provides the 

MODBUS communication interface and the MODBUS terminal matching DIP switch, as shown in Figure 

6-30.  

The MODBUS communication adopts a response mode: the master station 20 after receiving the 

instruction from the master station, the slave station executes the instruction and feedback the 

execution results to the master station, then wait for the next instruction. The time interval from the 

moment that the master station gives an instruction to the moment that the slave station responsing 

data is received is the time-out value, which can be set via the user parameter Time of Replay.  

For the RS485 or RS232 (select one from the two) interfaces for the MODBUS physical layer, the 

transmission speed can be 115.2 kbps in the RTU transmission mode.  

Operating principle  

The LK239 module creates the Profibus-DP data area and the MODBUS data area in the data memory, 

exchanges the data between the two data storage areas periodically, thus realizing the data 

communication from MODBUS to Profibus-DP.  

The communication data of the Profibus-DP master station (the CPU module) and LK239 is saved in the 

Profibus-DP data area. The communication data of the external MODBUS master station slave station 

and LK239 is saved into the MODBUS data area. Upon the completion of the Profibus-DP data 

communication each time, it shall exchange the data of the two data storage areas once according to 

the corresponding relationship between the Profibus-DP address and the MODBUS address.  
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Sergi
Модуль LK239 устанавливается в гнездо входа-выхода объединительной панели LK. Сам модуль обеспечивает коммуникационный интерфейс MODBUS и соответствующий клемме MODBUS DIP-переключатель, как показано на рисунке 6-30.

Sergi
Связь по MODBUS принимает режим ответа: ведущая станция 20 после получения команды от ведущей станции, подчиненная станция выполняет команду и передает результаты выполнения на главную станцию, затем ожидает следующей команды. Интервал времени с момента, когда ведущая станция отдает команду, до момента, когда подчиненная станция отправляет ответные данные, является значением тайм-аут, которое может быть установлено с помощью пользовательского параметра Time of Replay (время ответа).

Sergi
Для интерфейсов RS485 или RS232 (выбирается один из двух) для физического уровня MODBUS скорость передачи может составлять 115,2 кбит/с в режиме передачи RTU.

Sergi
Принцип работы

Sergi
Модуль LK239 создает область данных Profibus-DP и область данных MODBUS в памяти данных, периодически обменивается данными между двумя областями хранения данных, таким образом осуществляя передачу данных от MODBUS к Profibus-DP.

Sergi
Коммуникационные данные главной станции Profibus-DP (модуль ЦПУ) и LK239 сохраняются в области данных Profibus-DP. Коммуникационные данные внешней главной станции MODBUS, подчиненной станции и LK239 сохраняются в области данных MODBUS. По завершении передачи данных Profibus-DP каждый раз он должен один раз обмениваться данными из двух областей хранения данных согласно соответствующему соотношению между адресом Profibus-DP и адресом MODBUS.
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LK239 Module
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4xxxx

 

Figure 1-2 Schematic Diagram of Data Exchange Realization of LK239 Module as Slave 
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Рисунок 1-2 Принципиальная схема реализации обмена данными модуля LK239 в              

                                            качестве подчиненного устройства
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области выходных данных, %QWX
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LK239 Module
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Figure 1-3 Schematic Diagram of Data Exchange Realization of LK239 Module as Master 

 

Technical specifications 

Technical specifications LK239 MODBUS Master/Slave Communication Extension Module 

System Power 

Operating Voltage 20.4~28.8 VDC 

Backboard Current 80 mA max.@24 VDC 

DP Communication Bus 

Protocol  Profibus-DP slave station protocol 

Dual-network Redundancy Support 

Communication rate 9.6 kbps, 19.2 kbps,   45.45 kbps, 93.75 kbps, 187. 5 kbps, 500 kbps, 
1.5 Mbps self-adapting 

Medium Led out to the backboard via an European connector 

MODBUS Communication 

Protocol MODBUS protocol 

Transmission Mode and Frame Format RTU 

Physical Layer Interface RS485 interface (RJ-45), RS232  interface (RJ-45), configuration 
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Рисунок 1-3 Принципиальная схема реализации обмена данными модуля LK239 в 

                                                         качестве ведущего
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Области данных только для чтения 

1 xxxx

Sergi
Области данных только для чтения 

3 xxxx
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области записи/чтения данных 0xxxx

Sergi
области записи/чтения данных 4xxxx
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Технические характеристики

Sergi
Технические характеристики LK239 Модуля расширения связи MODBUS Главный/Подчиненный

Sergi
Электропитание системы

Sergi
Рабочее напряжение

Sergi
20,4 ~28,8 В постоянного тока

Sergi
Ток объединительной панели

Sergi
80 мА макс. при 24 В постоянного тока

Sergi
Коммуникационная шина DP (периферии)

Sergi
Протокол

Sergi
Протокол подчиненной станции Profibus-DP

Sergi
Резервирование двойной сети

Sergi
Поддерживается

Sergi
Скорость связи

Sergi
9,6 кбит/с, 19,2 кбит/с, 45,45 кбит/с, 93,75 кбит/с, 187,5 кбит/с, 500 кбит/с, 1,5 Мбит/с самонастраивается

Sergi
Средство

Sergi
Выводится на объединительую панель через европейский разъем

Sergi
Связь по MODBUS

Sergi
Протокол

Sergi
-протокол

Sergi
Режим передачи и формат кадра

Sergi
Интерфейс физического уровня

Sergi
Интерфейс RS485 (RJ45), интерфейс RS232 (RJ-45), выбор 
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Technical specifications LK239 MODBUS Master/Slave Communication Extension Module 

selection 

Function code supported 01, 02, 03, 04, 05, 06, 15, 16 (decimal) 

Max. Number of Supported Slave Stations 28 

Input/Output Data Length Up to 244 bytes 

Communication Rate 1200 bps, 2400 bps, 4800 bps, 9600 bps, 19200 bps, 38400 bps, 57600 
bps, 115200 bps (configuration selection) 

Verification Mode Odd parity check, even parity check, no check (configuration selection) 

Master Slave Mode To support the master and slave stations (configuration selection) 

Isolation Voltage betwen System and 
Communication Interface 

≥500 VAC@1 min, leakage current: 5 mA 

Physical Property 

Indicator Lamp RUN (green) Indicator lamp for Profibus-DP bus communcation 

COM (yellow) MODBUS communcation indicator lamp 

Installation Mode Slot Installation 

Installation Position I/O slot on the LK backboard 

Protection Key F1 

Module Dimension W×H×D ＝ 35 mm×100 mm×100 mm 

Hot Plugging Support 

Weight 180 g 

Environmental condition 

Ambient temperature for operation 0℃~60℃ 

Ambient RH for operation 5%~95%, with no condensation 

Ambient temperature for storage -40℃~70℃ 

Ambient RH for storage 5%~95%, with no condensation 
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Технические характеристики LK239 Модуля расширения связи MODBUS Главный/Подчиненный

Sergi
настройки

Sergi
Поддерживаемый функциональный код

Sergi
(десятичный)

Sergi
Макс. количество поддерживаемых подчиненных станций

Sergi
Длина входных/выходных данных

Sergi
До 244 байт

Sergi
Скорость связи

Sergi
1200 бит/с, 2400 бит/с, 4800 бит/с, 9600 бит/с, 19200 бит/с, 38400 бит/с, 57600 бит/с, 115200 бит/с (выбор настройки)

Sergi
Режим проверки

Sergi
Проверка нечетной паритетности, проверка четной паритетности, без проверки (выбор настройки)

Sergi
Режим главный-подчиненный

Sergi
Для поддержки главной и подчиненной станций (выбор настройки)

Sergi
Напряжение изоляции между системой и интерфейсом связи

Sergi
≥500 В переменного тока при 1 мин, ток утечки: 5 мА

Sergi
Физические данные

Sergi
Индикаторная лампа

Sergi
(зеленый)

Работа

Sergi
(желтый)

Связь

Sergi
Индикаторная лампа для связи по шине Profibus-DP

Sergi
Индикаторная лампа связи по MODBUS

Sergi
Способ установки

Sergi
Установка в гнездо

Sergi
Место установки

Sergi
Гнездо входа-выхода на объединительной панели LK

Sergi
Ключ защиты

Sergi
Размеры модуля

Sergi
ШхВхГ = 35 мм х 100 мм х 100 мм

Sergi
Горячее подключение

Sergi
Поддерживается

Sergi
Вес

Sergi
180 г

Sergi
Условия окружающей среды

Sergi
Температура при эксплатации

Sergi
Относ. влажность для работы

Sergi
без конденсации

Sergi
без конденсации

Sergi
Температура хранения

Sergi
Относ. влажность для хранения


